
Pour activer Mon Espace Santé :

- Je vais sur le site : monespacesante.fr

ou

- Je vais sur l’application mon espace santé :

ou

- Je scanne le QRcode :

1



J’ai besoin de :

Ma carte vitale

Mon adresse Mail de mon compte Ameli.fr

Mon numéro de téléphone de mon compte 

Ameli.fr
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J’arrive sur cette page

Je clique sur le bouton

Activer Mon Espace Santé

Je clique sur le bouton Commencer

Si je suis sous tutelle 

je demande de l’aide à mon tuteur
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Etape 1 : Mon identité 

J’écris ma date de naissance

Je clique sur le bouton Continuer

J’ai une carte vitale sans photo

Je clique sur le bouton

J’ai une carte vitale avec photo

Je clique sur le bouton

Je clique sur le bouton Continuer

J’ai une carte vitale sans photo 

J’écris mon numéro de sécurité sociale 
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Je trouve mon numéro de sécurité sociale

devant la carte vitale 

J’écris mon numéro de série 

de ma carte vitale

Je trouve mon numéro de série 

de ma carte vitale 

au dos de ma carte vitale 

Je clique sur le bouton Continuer

J’ai une carte vitale avec photo 

J’écris mon numéro de sécurité sociale

Je trouve mon numéro de sécurité sociale

devant ma carte vitale
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J’écris mon numéro de série 

de ma carte vitale

Je trouve mon numéro de série 

de ma carte vitale  

à côté de ma photo

Je clique sur le bouton Continuer

Etape 2 : Mon code

Je peux choisir de recevoir

mon code provisoire :

- Par mail

ou

- Par SMS

Mon code provisoire c’est un code que 

je dois changer 

Je clique sur le bouton

envoyer le code

J’ai reçu mon code provisoire

J’écris mon code provisoire

Je clique sur le bouton continuer
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Etape 3 : Activation

Pour activer Mon espace santé 

Je dois cocher la case

Je clique sur le bouton 

Activer Mon espace santé

Je regarde si mes coordonnées sont 

bonnes

- Mon adresse mail n’est pas bonne 

Je clique sur modifier

- Mon numéro de téléphone n’est pas bon 

Je clique sur modifier

Mes coordonnées sont bonnes

Je clique sur confirmer
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Etape 4 : Mon compte

Je crée mon nouvel identifiant

Par exemple si je m’appelle Anne Dupont

Je peux mettre anne.dupont

Je crée mon nouveau mot de passe

Je confirme mon mot de passe

Je clique sur le bouton valider

Quand mon profil est activé

Un message apparait

Ce document accessible à tous est écrit en F.A.L.C.

F.A.L.C. c’est le Facile À Lire et à Comprendre

Ce document a été réalisé par des personnes en situation de handicap.

Ce document a été transcrit, relu et validé par : 

• Emilie DELHALLE

• Messaline PIQUE

• Corentin DOLE

• Yannick DESBOIS

• Moïse BOUET

• Manuel BULTEZ

• Yann DESCHAMPS

• Laurent GRABEL

• Céline CLEMENT 
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